Antrag Nr. 12-O-04-0054 DIE LINKE

Betreff:

Erläuterndes Hinweisschild zu dem Erinnerungsdenkmal auf dem Neroberg

Antragstext:

Letzten Sommer beschloss der OBR NO im Zuge der Renovierung der Reiterfigur am Kriegerdenkmal ein erläuterndes Hinweisschild mit der sinngemäßen Formulierung, die Figur solle heute als eindringliches Mahnmal für den Frieden verstanden werden.

An der großräumigen Anlage auf dem Neroberg fehlt jedoch trotz ihrer Dimension leider jeglicher Hinweis dieser Art.

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, einen deutlich sichtbaren zentralen Hinweis oder mehrere kleinere in unmittelbarer Nähe des Krieger-Denkmals auf dem Neroberg anzubringen, dass dieses ebenfalls als Mahnmal für den Frieden verstanden werden soll.

Wiesbaden, 27.11.2012